

: PERSÖNLICH



103 JAHRE. In Drobolach feierte Ilse Hitz ihren 103. Geburtstag. Die gebürtige Klagenfurterin ist bereits in jungen Jahren nach Villach gezogen und unterstützte ihren Mann in seinem

Bauunternehmen. Ilse Hitz hat vier Kinder, 27 Enkel und Urenkel, die ihr natürlich alle herzlich zum Ehrentag gratulierten.

TRAUM. Schon in jungen Jahren hat sich Sabine Pönitzsch für eine Lehre als Fußpflegerin entschieden. Jetzt erfüllte sie sich einen Traum und wagte den Schritt in die Selbständigkeit. Ihr Studio „Fußpflege Sabine“ eröffnete sie vor kurzem in der Widmannsgasse.



JUBILÄUM. „Zaucherwirt“ Michael Heber ist bei seinen Gästen vor allem für seine bodenständigen Spezialitäten wie Backhendl oder Cordon Bleu bekannt und geschätzt. Noch heuer feiert der beliebte Wirt sein 20jähriges Jubiläum. Dafür gab es von Bürgermeister Günther Albel eine Ehrenurkunde und beste Wünsche.



WÜRDIGUNG. „Bau + Plan“-Chef Horst Eder widmet sich seit 45 Jahren professionell Bauprojekten unterschiedlichster Art. Bürgermeister Günther Albel und

Alfred Trey, Vizepräsident der Wirtschaftskammer, zeichneten den erfolgreichen Unternehmer nun für sein langjähriges Engagement aus und gratulierten herzlich.



Herzliche Gratulation zum La Modula-Jubiläum von Vizebürgermeisterin Irene Hochstetter-Lackner an Boris Mikula und Hannes und Barbara Bodlaj.

Ein Insektenhotel zum Firmenjubiläum

Villach ist um ein Hotel reicher. Eingezogen sind dort Bienen, Käfer und viele Insekten mehr. Gesponsert wurde der Turm, der im Schillerpark steht, von der Schlafraum-Ausstattungsfirma La Modula mit den Geschäftsführern Boris Mikula und Hannes Bodlaj. Das Unternehmen, erzeugt nachhaltige Massivholzmöbel und besteht seit zehn Jahren. Vizebürgermeisterin Irene Hochstetter-Lackner überbrachte zum Jubiläum eine Urkunde und Blumen für Marketing-Chefin Barbara Bodlaj.



Villach war Tagungsort für die Hydrogeologen

Die Österreichische Vereinigung für Hydrogeologie hat ihre Herbsttagung im Raum Villach durchgeführt. Höhepunkt war die Besichtigung der Trinkwassergewinnungsstellen der Stadt und des Thermalwasservorkommens in Warmbad. Wasserreferent Stadtrat Erwin Baumann begrüßte die Teilnehmer aus Universitäten, technischen Büros und der Verwaltung, die aus ganz Österreich angereist waren.



Alte Muster im neuen Indigena Tattoo-Studio

Ein neues Tattoo-Studio eröffnete kürzlich in der Lederergasse 28. Die gebürtige Oberösterreicherin Sabine Edlbauer hat sich auf traditionelle Muster spezialisiert, Mode-Tattoos fertigt sie nicht an. Der Studioname geht auf indigene Völker zurück. Auch für Edlbauer bedeutet dies „zurück zum Ursprung“. Stadtrat Christian Pober gratulierte mit einem Blumenstrauß zur Eröffnung und wünschte alles Gute.